



わくわくだよい

7月号 大内保育所

ムシムシと夏の暑さを感じる季節となりました。晴れたり湿度が高い日などは、少し動いただけで汗をかくため、こまめに水分補給や着替えを行い、快適に過ごせるようにしています。

保育所のわくわく畠の野菜も実り始めてぐんぐん大きくなり、早速きゅうりを収穫しました。これからたくさん収穫できるのを楽しみにしている子どもたちです。

そして、今月はいよいよプール開きや夏まつり会も予定しています！夏ならではの遊びや行事をたっぷり味わいながら、暑い夏を楽しく過ごしていきましょう♪

《今月の目標》

養護：夏期の保健衛生に留意し、快適に過ごせるようにする。

思いや気持ちを受け止め、安心して過ごせるようにする。

教育：行事や遊びを通して、夏ならではの楽しさを味わう。

様々な活動や遊びを楽しみながら、友だちとの関わりを深める。



日	月	火	水	木	金	土
					1 安全の日	2
3	4	5	6	7 七夕まつり会	8	9 奉仕作業
10	11 音楽リズム	12 プール開き	13 筆甫そのつ森 保育園交流	14 交通教室 運動 プログラム	15	16
17	18 海の日	19	20	21	22 夏まつり会	23
24	25	26 身体測定	27 筆甫そのつ森 保育園交流 音楽リズム	28 避難訓練	29	30

おしゃらせ & お願い

★短冊のご協力をお願いします

- ・今年も子どもたちが作った七夕飾りと一緒に、願い事を書いた短冊も竹に飾りたいと思います。短冊を2枚（子ども用とお家の方用）持ち帰りますので、願い事を書いて7月4日（月）まで提出してください。
- ・竹は目黒剛史さんにご協力いただきます。ありがとうございます。

★生活リズムに関するアンケートのお願い

- ・7月4日（月）、生活リズムに関する調査のアンケートをお渡しします。
- 7月11日（月）まで提出いただきますようお願いします。



★奉仕作業のご協力、よろしくお願いします

- ・7月9日（土）は奉仕作業です。詳しくは別紙をご覧下さい。

★プール遊びが始まります

- ・7月12日（火）からプール遊び、水遊びが始まります。詳しくは別紙をご覧下さい。

★夏まつり会のお知らせ

- ・7月22日（金）、16時から親子で行う予定です。くじ引きや的当てなどのお店の他、オープニングでは子どもたちがよさこいを披露しますので、お楽しみに♪詳しくは後日別紙にてお知らせします。



★裸足保育を始めます

- ・7月4日（月）～裸足保育を始めます。上靴は非常時に使いますので、きれいに洗って持って来てください。保育所で保管します。

★衛生面について

- ・プール遊びが始まりますので、手足の爪はこまめにチェックして、短く切っておきましょう。
- ・ハンカチは、毎日清潔な物を持参して下さい。
ぱんだ組もトイレ後にハンカチを使用します。忘れずに持ってきて下さい。
- ・湿度が高く蒸し暑い季節になりました。汗も多くなる時期ですので、布団は持ち帰ったら洗濯をして持って来てください。

★そう組さん・ぱんだ組さんへ

- ・汗拭き用タオルを持参して下さい。使用した際は持ち帰りますので、翌日補充をお願いします。

★そう組さんへ

- ・7月14日（木）は、たんぽぽこども園へ行って、運動プログラムに参加します。
9:10に保育所を出発しますので、8:45まで登所して下さい。※ヒモ付き水筒をお願いします。

クラスの様子

♪そう組♪

暑い日差しの中、畠の野菜も大きく育ち、子ども達は野菜の水やりをしながら、「大きくなった!」「トマトの青いやつ3個見つけたよ!」など生育を観察しています。きゅうりは毎日収穫できるようになり、お当番の人が収穫しています。新鮮なきゅうりはチクチクイボがあり、「痛い」「チクチクする」と感触の違いを感じていました。これからどんどん変化する畠を観察しながら、たくさんの貴重な体験を通して、大好きな野菜が少しでも増えていってもらえた嬉しさです。

♪ぱんだ組♪

草花や虫が大好きなぱんだ組さんは、晴れた日には毎日のように戸外で草花を摘んだり、虫探しを楽しんでいます。6月はかたつむりに会いたくて探したのですが、なかなか出会えず…それでも、小さな小さなかたつむりをやっと発見! 観察ケースに入れて、お部屋で「で~んでんむ~しむしか~たつむり~♪」と歌いながら、みんなでじーっと観察しています。給食では、苦手な物も一口だけでも頑張ろうとする姿も見られるようになりました。完食も増えてきました。7月はいよいよ、プール遊びや水遊びが始まります! 水の気持ち良さや楽しさをたっぷり味わっていきたいと思います。

♪うさぎ組♪

6月は生き物への興味を持つてもらいたいと思い、戸外へ出る時は観察ケースを持って出かけました。見つけたのは、てんとう虫やかえる。てんとう虫は赤以外にも黄色や黒色の物も発見することができ、色の違いを子どもと一緒に眺めました。又、かえるを見つけた時はピョンピョンと跳ねる姿を追いかけて一緒に遊びました。わらべうたに“きやあろのめだま”という遊びがあります。“きやあろ”とはかえるのことです。戸外で見たかえるの動きと一致させながら遊んで、大好きなわらべうたの一つになりました。生き物との出会いによって感じた、不思議さや面白さに共感しながら遊んでいます。

